



Durango cerró 2014 con finanzas fuertes: Esteban

La Comisión de Hacienda aprobó por mayoría la Cuenta Pública Anual del Municipio El Gobierno Municipal de Durango cerró el ejercicio fiscal 2014 con estabilidad en su economía, finanzas cada vez más fuertes y disciplina en el uso de los recursos para privilegiar las obras de infraestructura y los programas de atención a la gente más necesitada.

Así lo expuso el Alcalde Esteban Villegas Villarreal, en el marco de la revisión de la Cuenta Pública Anual 2014 por parte de los ediles que integran la Comisión de Hacienda, Protección y Control del Patrimonio Municipal, paso previo para que sea votada este jueves en el Pleno del Cabildo capitalino.

“Estamos cerca de cumplir la mitad del trienio y mi compromiso ha sido firme: encabezar una administración eficaz y de resultados, pese a las dificultades presupuestales que vivimos todos los municipios en México”, resaltó Villegas, al agradecer el voto a favor de la Cuenta por parte de la mayoría de los regidores que integran la Comisión de Hacienda.

Esteban señaló que ante las complicaciones financieras del país, en Durango se ha decidido sortear esta situación con creatividad, disciplina en el gasto y una política de gestión de recursos extraordinarios, de tocar puertas y presentar proyectos de infraestructura que logren respaldo de los gobiernos estatal y federal.

Por su parte, Gabriela Gaitán Garza, titular de Finanzas Municipales, precisó que al cierre del ejercicio se destaca una recaudación eficiente, al lograr un ingreso total de más de mil 900 millones de pesos, lo que representa más de 144 millones de pesos extras a los presupuestados para el 2014.

“Gracias al trabajo de todas las dependencias municipales se lograron disminuir 49 partidas presupuestales con un monto de 144.40 millones de pesos, recurso que se reorientó para potenciar la inversión pública y el gasto social”, dijo.

Asimismo, destacó que durante todo el 2014 se fortaleció la aplicación de recursos en inversión con 310.59 millones de pesos para obra pública, así como la disminución de la deuda a proveedores a 26 millones de pesos.

Finalmente, Gaitán Garza subrayó que el Ayuntamiento de Durango cuenta con estabilidad

financiera, fortalecimiento de la recaudación propia, así como moderado crecimiento y adecuada estructura del gasto operacional, al resaltar que la calificadora internacional “Fitch Ratings” mantiene por segundo año consecutivo la calificación crediticia del municipio de A+.